

Tandem int. By DESIGNFFM.
Hohenstaufenstraße 13-27,
Frankfurt a.M., www.designffm.de

TANDEM INT. FRANKFURT AM MAIN

Text > Kitty Bolhöfer



Die Jünger des Designklassikertums haben seit 2004 ein Mekka. Die Pilgerfahrt geht nach Frankfurt am Main zu Tandem int., wo auch all jene Sündiger Absolution finden werden, die bisher ihre komplette Wohnzeimereinrichtung in Form eines zusammenhängenden Möbelstücks im Einrichtungsdiscouter besorgt haben. Künstler Jochem Hendricks und Filmproduzenter Frank Landau warten in ihrem Reich in der Hohenstaufenstraße mit einem erlesenen Repertoire von epochalen Entwürfen des Bauhaus bis hin zu ausgewählten Möbeln der Gegenwart auf. Heiligtümer des Sortiments sind sicherlich die bestens erhaltenen Originale von Designgöttern wie Charles & Ray Eames, Arne Jacobsen, Mies van der Rohe und Eero Saarinen. Nur die Internetseite bietet genügend Kapazität, um den ganzen Bestand zu zeigen. Was auf der Ladenetage nicht zu sehen ist, fährt kurzerhand per Knopfdruck gen Himmel, mit dem Aufzug aus dem vierstöckigen Lager nach oben auf die Ladenetage. Für Filmproduktionen, Fotoshootings oder Messen können sämtliche Möbel auch gemietet werden.



Since 2004 the disciples of design classicism have a Mecca and the pilgrimage leads to Tandem int. in Frankfurt am Main. Here, even sinners who have bought their entire living room furniture in one piece at the department store will receive absolution. Artist Jochem Hendricks and film production designer Frank Landau opened up their top-storey empire on Hohenstaufenstraße offering design-classics of the 20th century, from Bauhaus until the present day. Originals by design gods such as Charles & Ray Eames, Arne Jacobsen, Mies van der Rohe and Eero Saarinen are in great condition and highly praised by collectors. The website alone has the capacity to show the whole product range. Whatever is not displayed in the retail unit will rise heavenwards on request from the four-storied storage depot below, thanks to the freight elevator. All furniture can be rented for film productions, photo shootings or trade shows.